



うさぎ クラスだより

日焼けした子どもたちの顔に、ひと夏の成長を感じます。

日暮れが早くなり、季節はだんだんと秋に近づいてきました。

8月は、プールに感触遊びと、夏ならではの遊びを楽しんだ子どもたちです。プール遊びでは、ワニ歩きに加えて顔付けにもチャレンジしました。4月からリトミックの中で行ってきたワニ歩きですが、水の中でも上手に腕の力を使い、前に進む子どもたち。そこに、顔を付けて進む姿も見られ、とても意欲的に取り組む姿がありました。

体育指導で教えてもらった「5秒顔付け」という手で水をすくってそこに5秒間顔をつけるという動作ですが、

それを繰り返し行ううちに、少しずつ水に顔をつけることや水がかかることが平気になり、「今日も顔つける？」など、子どもたちから意欲的な言葉がたくさん聞かれました！

来年のプールも楽しみなうさぎ組の子どもたちです！

9月からは、運動会に向けてキッズダンスや体操など、さまざまな運動遊びや集団遊びにも取り組んでいます。子ども達の「やってみよう！」という気持ちを大切に、新しいことにもチャレンジしていこうと考えています。家庭や園での子どもたちの様子を、たくさん保護者の方と共有していきたいと思ひます。

給食では・・・

8月に入り、スプーンの子もピヨピヨ持ちで食べることを意識するようになってきました！

子ども同士で給食中も「こうやって持つんやで！」と伝え合う場面が増え、刺激し合い成長する姿が見られます。最近はお茶碗の正しい持ち方をみんなで覚え、給食やおやつでも意識して食べています。

身のまわりのことを自分でやりたい！という思いが大きくなってきたうさぎぐみさん。

8月からはお帰りの時に水筒を自分で片づけています！

9月からは、給食後のお着替えを自分で袋に入れることにも挑戦していこうと思ひます！

今月の壁面制作

「食欲の秋」にちなみ、お弁当を作りました。

～お弁当の具材～

ブロッコリー 指スタンプでブロッコリーの頭を表現しました。

ウインナー たこさんウインナーにゴマの目をクレパスで描きました。

たまごやき 自分の好きな具材をはさみ、渦巻を描くことに挑戦！同じ色でも味は様々です！

おにぎり 折り紙で三角折りをし、おにぎりを2つ作りました。鮭と梅を挟みおいしいおにぎりの完成です。



今月は自分の顔を描くことに挑戦しました。はじめて自分の顔を鏡で見て描く姿はとても真剣で、髪の毛描くときも「これでいいかな？」など、何度も見直して描く子どもたちでした。